

Langenlois So, 11.04.10

Am So, 11.04.10 fand in Langenlois die Staatsmeisterschaft zur mx 2 ÖM statt. Für Christoph Heinz verlief das Rennwochenende nicht ganz nach Wunsch, aber alles der Reihe nach:

In der Qualifikation belegte Christoph den 11ten Rang, von insgesamt 39 Startern. Was ihn sehr positiv für die Rennen stimmte. Im ersten Lauf legte er als 3ter einen perfekten Start hin. Leider konnte Christoph den Platz nicht halten und rutschte während dem Rennen auf den 9ten Platz zurück. Kurz vor Schluss stürzte er und kam nur als 19ter ins Ziel.

Mit Ärger im Bauch startete Christoph das zweite Rennen. Der Start verlief gut, er kam als 4ter in die erste Kurve. Während den nächsten Runden verlor er einige Plätze und fuhr das Rennen den 10ten Platz. Kurz vor der letzten Runde starb seine Honda ab und ließ sich nicht mehr starten – das kostete leider sehr viele wertvolle Plätze. Von 35 Fahrern wurde Christoph im zweiten Lauf dann 21igster.

„Nicht mein Wochenende“, resümierte Christoph, „aber die Saison ist noch jung“, und man hat gesehen das ich den Speed habe um in die Top ten zu fahren.

Weiter Geht's am Kommenden We Im Tschechischen Pacov wo Christoph, zum Training an der Tschechischen Meisterschaft teilnehmen wird.

Christoph möchte sich auch bei all seinen Sponsoren bedanken die im Dieses Jahr zur Seite stehen.

H-Performance (Hannes Höfler), Maxxis, Maxima Oil, Auner, Scott, MSC-Imbach, MSC Tulln, Neo Clean, Cosmic, E&S, Dr. Thomas Müllner , Powerbar, Coffain699,